

Sehr geehrter Stadtverordnetenvorsteher,  
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
Sehr geehrte Damen und Herren der Fraktionen,  
Werte Gäste.

Die Satzung der Freiwilligen Feuerwehren der Stadt Gudensberg ist ein wichtiges Werkzeug für alle Führungskräfte der Feuerwehr.

Ob bei den Kleinsten angefangen, den Feuerlöwen über die Jugendfeuerwehren zu den Einsatzabteilungen bis hin zur Ehren- und Altersabteilung.

In all diesen Abteilungen sind ehrenamtlich Führungskräfte tätig, denen wir mit einer Satzung ein Werkzeug in die Hände geben, womit ihre Arbeit auf rechtlichen Grundlagen geregelt wird.

Gerade diese rechtlichen Grundlagen ändern sich auch mal, oder passen sich der aktuellen Zeit an.

Und genau darum ist es sehr wichtig, so eine Satzung immer auf dem aktuellen stand der Gesetzeslage zu bringen.

Sei es im Bereich Jugendschutz, die freiheitliche demokratische Grundordnung, dem Gleichheitsprinzip usw usw.

Die letzte Satzung stammt aus dem Jahr 2012, somit ist eine Anpassung längst überfällig.



Carsten Lucas

Gleiches gilt natürlich auch für eine Gebührenordnung.

Wie wir alle im täglichen Leben feststellen, wird auch hier alles teurer.

Das betrifft auch dringende Neuanschaffungen von Fahrzeugen und Geräten für die Feuerwehr, wie wir es bei der im Bau befindlichen Drehleiter sehen können.

Diese Materialien sind aber für den Schutz unserer Bevölkerung dringend erforderlich.

Aus diesem Grund ist auch eine moderate Anpassung der Gebühren leider unumgänglich, um auch in Zukunft die Sicherheit unserer Mitbürger zu gewährleisten.

Die Freie Wählergemeinschaft Gudensberg wird dem Beschlussvorschlag zustimmen.

Danke